

Rechazan en Venezuela declaraciones de exmandatario mexicano contra presidente cubano



Foto: MPPRE

Caracas, 14 sep (RHC) El Movimiento de Amistad y Solidaridad Mutua Venezuela-Cuba rechazó este martes las declaraciones del exmandatario mexicano Felipe Calderón (2006-2012) contra el presidente de nuestro país, Miguel Díaz-Canel.

Calderón cuestionó la invitación cursada por el jefe de Estado Andrés Manuel López Obrador a su homólogo cubano para asistir a los actos por el bicentenario de la independencia de México, en los cuales pronunciará un discurso.

En un tono de marcada hostilidad e injerencia, el expresidente mexicano vertió acusaciones infundadas en la red social Twitter sobre el supuesto carácter represor del Gobierno de la nación caribeña.

Ante esto, el movimiento de amistad Venezuela-Cuba rechazó los intentos de Felipe Calderón de 'enlodar la figura cimera y de gran prestigio internacional' que precede al presidente Díaz-Canel, quien participará además en la VI Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños.

'Este ruin y decadente personaje (...) pretende reeditar pasajes del pasado para tratar de empañar las excelentes relaciones que exhiben México y Cuba en la actualidad', agregó el colectivo venezolano de solidaridad con la isla.

Asimismo, el Movimiento saludó además el apoyo brindado por el Estado mexicano al proceso de diálogo entre el Gobierno de Venezuela y la denominada Plataforma Unitaria de la oposición, iniciado el 13 de agosto con la firma de un memorando de entendimiento. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/270232-rechazan-en-venezuela-declaraciones-de-exmandatario-mexicano-contra-presidente-cubano>



Radio Habana Cuba